. 1	$\mathbf{a}$	т	$\mathbf{a}$
u	а		_
-	-		•

: ......

## PHAETON ET LE CHAR DU SOLEIL

Phaéton était un beau garçon, blond comme les blés, que sa mère, une simple mortelle, avait eu avec le dieu Soleil lui-même. Pourtant, lorsqu'il prétendait auprès de ses camarades être fils du Soleil, tous se moquaient de lui. Aussi, un jour, n'y tenant plus, il partit demander au Soleil en personne si c'était bien la vérité. Il marcha en direction de l'astre étincelant et, le soir venu, il se trouvait dans son palais. Un palais si lumineux, si brillant que ses yeux avaient du mal à soutenir tant d'éclat.

Que me vaut donc ta visite ? L'interrogea le Soleil avec bienveillance, enlevant sa couronne

de lumière pour ne pas l'aveugler.

Phaéton lui expliqua ses inquiétudes.

Que ton cœur soit allégé de cette question! Le rassura le Soleil. Ta mère n'a pas menti, tu es bien mon fils. Pour t'en persuader, je vais te donner une preuve qui, sera, je l'espère, suffisante. Demande-moi ce que tu veux et, je le jure par le Styx, fleuve des serments sacrés, je te l'accorderai.

Depuis son enfance,

Phaéton observait la course
du char du Soleil dans le ciel.

Souvent, il s'était dit avec
orgueil: « Voici mon père! Un jour,
moi aussi, je conduirai ce char lumineux
dans l'espace, puisqu'il est écrit que les fils
succèdent à leur père. » Son voeu fut à la
hauteur de cette folie.



Je choisis de prendre ta place! Pour un seul jour, mon père bien-aimé, je voudrais conduire ton char de lumière aux coursiers de feu. Le dieu Soleil blêmit. Comment avait-il pu jurer par le Styx d'exaucer le rêve d'un tel étourdi? Avec patience, il tenta de le raisonner:

Réfléchis bien, mon enfant! Et reviens sur la parole, car je ne peux reprendre la mienne. Ton souhait est la pire des folies: un châtiment plutôt qu'une faveur! Aucun mortel ne peut conduire mon char de lumière. C'est là la tâche d'un dieu. Et parmi les dieux, je suis le seul à en être capable.